

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Librero Montolla, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.—Números sueltos un real.

Lunes 27 de Setiembre.

El Eco de Cartagena

Son tan pocas las ocasiones en que hemos podido dar á nuestros lectores noticias favorables á los intereses de esta poblacion, que vamos creyendo, por lo que sucede desde hace algun tiempo, que Cartagena ha entrado en el turno de los pueblos favorecidos, y que como compensacion á sus pasadas desgracias, la voz de su Excm. Corporacion municipal, en demanda de la justicia, se abre paso en las regiones del poder.

Esto ha sucedido con motivo del pago de las contribuciones correspondientes al año 73 á 74; y tenemos una verdadera satisfaccion en comunicarlo al público, espresando á la vez la gratitud de este vecindario.

Presentada por nuestro Ayuntamiento la solicitud pidiendo moratoria para el pago de esas contribuciones, fué acogida por el Excmo. señor ministro de Hacienda tan favorablemente, que ofreció resolverla como se pedia, sintiendo que en las atribuciones del Gobierno, no hubiera el conceder el perdón definitivo para tener el gusto de acordarlo en el acto. Efectivamente; la oferta se ha cumplido y á propuesta del Sr. Ministro de Hacienda, se ha concedido la moratoria solicitada para la contribucion territorial y autorizacion para la baja de la de subsidio correspondientes al citado año.

Nosotros faltariamos á un deber sagrado, sino espresáramos la gratitud á que el Gobierno es acreedor y muy especialmente el Sr. Ministro de Hacienda, que no es esta la primera vez que ha favorecido los intereses de esta poblacion.

Una participacion muy importante, tuvo en la resolucion del expediente nombrando la Junta de obras del puerto y aprobando los arbitrios propuestos para continuarlas; pero mas importante aun fueron las gestiones eficacisimas que sin ser Mi-

nistro practicó, para conseguir que en los presupuestos generales del Estado, se consignara una cantidad para atender á las obras del puerto, cuando aun no se habia aprobado el proyecto, que á pesar de ser de tan grande interés para el país en general y la base del porvenir de esta localidad, sin el éxito favorable obtenido por el Sr. Salaverria, no hubieran podido subastarse las obras, ni llegar al estado en que hoy se encuentran, siendo una esperanza de prosperidad para Cartagena.

El Sr. Salaverria, se distingue y ha distinguido siempre, por su interés en beneficio de los pueblos, por sus adelantos y prosperidad, conquistándolos al par que el título honroso de patricio ilustre, las simpatias y agradecimiento, que es la recompensa mas positiva á que aspiran los llamados como él, á regir los destinos del país.

Damos las gracias al Gobierno en nombre de esta poblacion y muy particularmente al Excmo. Sr. D. Pedro Salaverria, por los beneficios que le debemos y no olvidamos ni olvidaremos nunca, como olvidado no estaba el muy importante á que hemos aludido, y sigue siendo por sí solo, origen del profundo reconocimiento con que esta poblacion le distingue.

Correo general.

Madrid 26 de Setiembre de 1875.

Paris, 24.

No se ha confirmado de ninguna manera la entrada de Savalls en Francia.

Ragusa, 24.

Los periódicos de Servia dicen que Pope Zarka manda ahora unos 7000 hombres.

Se habla de varios combates, pero no tienen importancia.

Berlin, 24.

La «Gaceta» de la Alemania del Norte dice que la fecha del viaje á Italia del emperador Guillermo se fijará el 29 de este mes y de ninguna manera antes.

Marsella, 24.

Los individuos del comité central

han sido condenados por el tribunal á diferentes penas, desde cuatro meses á quince dias de prision, y á una multa que varia desde 50 francos hasta 100.

Seis acusados han sido condenados solamente á 50 francos de multa, y cinco han sido absueltos.

Ragusa, 24.

Se asegura que la cuestion de los cónsules extranjeros en la Herzegovina no ha tenido resultado.

Ginebra, 24.

Gambetta ha llegado á Vevey.

Paris, 24.

La emperatriz de Austria permanecerá cinco dias en Paris.

Noticias de Cataluña afirman que en algunos pueblos de la montaña, al aproximarse las fuerzas del ejército, las rondas carlistas se quitan la boina y esconden el fusil, para presentarse á los soldados como gentes pacificas.

El teniente de la guardia civil don Miguel Dorado, ha efectuado en Alicante, segun noticias recibidas esta madrugada, la prision del célebre secuestrador conocido por el Niño.

Las inundaciones de Téjas han causado la muerte de 400 personas.

Barcelona, 24.

El general en jefe ha pedido al gobierno 4000 fusiles para armar las poblaciones que quisieran defenderse.

Ayer hubo fuego en Capellades.

En el bolsin quedó anoche el consolidado á 16-33 1/2.

Paris, 24.

Se dice que el Vaticano está resuelto á no dar satisfaccion alguna á las reclamaciones del gobierno español.

Savalls se encontraba hace pocos dias en Alpons; y segun la «Imprenta» de Barcelona, tomó parte en un baile que se dió en la plaza pública.

El arzobispo de Manila ha hecho renuncia de la silla, fundándose en motivos de salud. El papa ha acep-

tado la renuncia, al decir de un periódico.

El conde de Caserta ha llegado á Tolosa, con objeto de encargarse de las fuerzas carlistas de la provincia de San Sebastian.

Dicen á un periódico de la frontera que la compania del camino de hierro del Norte se dispone á restablecer la via férrea desde Irún á la frontera.

Ha sido detenido en Alcoy uno de los presuntos co-autores del asesinato de Don Agustin Albors.

En una carta dirigida á un periódico de provincias, manifiesta el corresponsal la creencia que abriga de que á fines de octubre se hará la convocatoria para las elecciones.

Nos escriben del Norte nuevamente rogándonos con grande empeño que llamemos la atencion del gobierno sobre la necesidad de desalojar á todo trance a los carlistas de las alturas inmediatas á Guetaria y Pasajes, á fin de evitar la consecuencia de un propósito constante del enemigo, á que van encaminados sus esfuerzos de bastante tiempo á esta parte.

Se cree que la partida de 300 á 400 caballos que mandaba Almenara en la provincia de Lérida habrá sido disuelta.

CATALUÑA.—El gobernador militar de Lérida participa haberse presentado ayer á indulto en Cervera el titulado brigadier carlista don José Almenar, que mandaba la caballeria, procedente de las facciones del Centro, asi como su ayudante y siete individuos más con diez caballos.

El batallon carlista de Hugues, que se componia de unos 650 hombres, ha quedado reducido á 154. Los demás se han presentado á indulto casi todos.

Parece que el asesinato del juez